

# UK UK REPORT

## @New Products

### 口腔内細菌カウンタ/ヨシダ 〈細菌数測定装置〉



ヨシダから発売された「口腔内細菌カウンタ」は、口腔内の総菌数を約1分で定量的に計測する機器です。パナソニック独自方式による細菌検出技術（DEPIM）により、約1分で培養法と同等の細菌数測定結果が得られます。簡単に検査結果がその場で分かるので、患者さんの口腔ケア指導に活用できます。

【特徴】

- 「DEPIM」は、誘電泳動で液体中の細菌を電極に捕集させ、インピーダンスの変化を計測して検体1mL中の細菌濃度に換算し、定量的に細菌数を計測できる測定方法です。
- 測定結果は7段階のフェイスマーク表示と測定数値レベル表示のダブルで表示します。
- 測定結果は5000件までのデータを機器本体に保存します。また、推奨のテンキーを接続することで、IDや性別、年齢が同時に保存できます。
- 細菌カウンタユーティリティソフトにより、パソコンでのデータ管理が可能です。

標準価格＝本体一式 450,000円

### オムニクロマフロー /トクヤマデンタル 〈歯科充填用コンポジットレジン〉



トクヤマデンタルから好評発売中の「オムニクロマ」に、待望のフロアブルタイプ「オムニクロマフロー」が4月21日発売されます。コンポジットレジンで初めて構造色を採用し、幅広い色調適合性を実現した歯科充填用コンポジットレジンです。

【特徴】

- 扱いやすいフロアブルタイプなので、切縁部の形態回復や臼歯部充填などI級～V級窩洞まで症例を選ばずに使用が可能です。
- 流動性は汎用性の高いミディアムフローを採用。ペーストの糸引きが起きにくいフロアブルレジンです。
- 硬化前のペーストは白色不透明で、歯質との識別が容易です。
- 硬化後は窩洞の色調に同化して自然な外観となります。
- 周囲に歯質のない大きなⅢ、Ⅳ級直接修復や変色歯質・金属色を遮蔽したい場合にブロッカーを用いることでより効果的な色調再現性を可能にします。

標準価格＝フロー3g (1.8ml) 4,800円  
フローブロッカー3g (1.8ml) 4,800円

### ゆびまもりか/サンスター 〈歯科用開口器〉



サンスターから発売された「ゆびまもりか」は、口腔内の治療時に噛ませることで開口状態を保持することができる開口器です。表面には歯にやさしい柔らかい素材（エラストマー）を採用し、施術者の指を守りながら、スムーズな治療をサポートします。

【特徴】

- 噛ませることにより安定して開口を保持します。
- 向きを変え必要な開口空間をキープできます。
- 脱落防止用のホールが開いており、ヒモを通すことで、脱落を防止します。
- 先端の穴にカテーテル等を通すと吸引しやすくなります。
- 同時発売の「ゆびまもるん」は、開口が困難な方に噛ませることで、自宅介護者の指を守りながら開口を保持することができます。（先端部の穴無しタイプ）



標準価格＝1箱（6個入）各 9,960円  
患者参考価格＝オープン価格

## @My Recommendation

### 『ECO シリンジ2』 〈モリムラ〉



標準価格＝  
18Gレギュラーチップ20本入 2,800円  
18Gレギュラーチップ100本入 11,200円

### ミキシングチップがシリンジに!

今回ご紹介させて頂く商品は株式会社モリムラから発売されています『ECO シリンジ2』です。印象採得の際、ウオッシュタイプの印象材を口腔内へ注入する時、大きなディスペンサーを使用して、先端が震えたり、狙ったところへ注入できなかったり、苦労されているのではないのでしょうか。ECO シリンジ2はミキシングチップとシリンジが一体となった手のひらサイズの形状で、口腔内への印象材の注入がスムーズに行えます。

特徴としましては、

- ①あらかじめ必要量の印象材を入れておく事で印象材の無駄を省きます。
- ②印象材の入ったシリンジは保管でき、練和時間や操作時間の短縮ができます。
- ③18Gの先端チップが360°回転するため狙ったところ容易にアクセスできます。

実際、お使いいただいている先生からは、「シリコン印象時のストレスが解消された。」「これがないと印象が取れない。」などお喜びの声を頂いております。印象採得をより簡単に、より確実に行うことができます。ぜひこの機会にお手に取って頂きたい商品です。

福岡店 営業三課 有働 憲二

## 歯科医院経営を考える(522)

デンタル・マネジメント・コンサルティング

稲岡 勲

## ～ 老後の資産管理 ～

今年で82歳になるのを機に加入している生命保険会社の「家族情報登録制度」に子供(2人)の情報を登録することにした。老けて記憶力が低下し、保険契約の内容が分からなくなった時に、親に代わって保険内容の提示を受け、契約書類等の請求ができ、緊急時の連絡を受けることができる者の登録である。ただ本人に代わって預金を引き出したりはできないので、さらに記憶力が低下しているようなら、子供の一人を成年後見人として家庭裁判所に申し立てて専任してもらっておくべきだが、そこまで至っていないと自分は思っているが……。なおさらに弁護士等成年後見人を監督する人間を選定する場合もあるが、費用もかかるからそこまではしなくてもよいと思う。なお成年後見人として長男を選んだら、他の兄弟にもその旨を知らせておき、年に1回くらいは、兄弟間で情報の共有を図る機会を作っておくべきである。親が長生きして100歳近くまで生きる人が増えてきており「老老相続」等と言われるご時世だが、先を見据えて準備をしておくことを勧めたい。日本老年医学会では「高齢者」の定義で、65歳～74歳を「准高齢期」、75歳～89歳を「高齢期」、90歳以上を「超高齢期」と定義している。准高齢期はまだまだ元気な人が多いが、親が健在なら親の財産管理がしっかりしているか、高齢期を迎える自分の資産管理と日々のキャッシュフロー表(月々入るお金と出ていくお金の流れを把握する)を作成して今後のライフプランを把握しておく必要がある。2019年7月に大きく相続税が改正された。相続争いが発生している相続の遺産額は5000万円以下が75%だという統計が発表されているが、遺産額が大きい場合は、それほど争いが発生していないという。注意したいのは、今回の改正で基礎控除が引き下げられていることだ。以前は「5000万円+1000万円×法定相続人数」だったが、改正されて⇒「3000万円+600万円×法定相続人数」に変更されたことだ。妻と子供の2人の場合なら、以前では8000万円までは課税されなかったが、今は4800万円を超えれば課税の対象になるということだ。争いが増えている少額の遺産総額にわざわざ焦点を合わせるように改正したのだと思う。最近の医療法人の設立増加もこうした相続問題が絡んでいるように思う。

(つづく)

※玉手ニュース 2021年 4月号より転載。

## New Topics

## ★令和3年度UKデンタル入社式！

はじめまして！精一杯頑張ります。

宜しくお願いいたします！

春だけなわの晴天に恵まれた3月30日の火曜日、令和3年度の新入社員入社式を執り行いました。採用市場も激動の年ではありましたが今年もお陰様で1名の新入社員を採用することができ、これもひとえにお得意様の皆様方のご愛顧の賜物だと心より感謝申し上げます。

コロナウィルス感染対策もあり例年通りとはいきませんが、改めて弊社営業担当者と同僚及びご挨拶をさせていただく機会もあるかもしれません。フレッシュな新入社員を、どうぞ宜しくお願い申し上げます。



▲弊社役員ならびに人事部との合同写真。



▲新入社員の草場です。宜しくお願いいたします。

『今日からは社会人としての人生の始まりです。学生時代とは全く違う環境であり、個人の義務と責任を負うこととなります。社会における立場・人間関係・評価など様々な環境が変わってきますが、まずは少しでも早く仕事を覚えることが一番の義務となります。会社の成長と共に、私たちと一緒に頑張ってください。』と社長より挨拶。

